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ПРОГНОЗЫ ЮНВТО 
 
По прогнозу Всемирной 

туристской организации 
ООН (ЮНВТО) к 2020 
году Россия с ее бога-
тейшими культурно-
историческим наследи-
ем, природным и клима-
тическим  потенциалом 
войдет в число лидеров 
международного туриз-
ма. Туризм сможет вы-
ступать не только как 
источник бюджетных по-
ступлений, но и как глав-
ный мультипликатор со-
циально-экономического 
развития и самофинан-
сирования регионов. 

Для осуществления 
прогноза ЮНВТО по раз-
витию туризма в России  
необходима не только 
инфраструктура, но и 
кадры (менеджеры, спе-
циалисты самых разных 
уровней квалификации). 
Особенно остро пробле-
ма кадров  связана с под-
готовкой к Олимпиаде-
2014 в  городе Сочи. 

Одной из самых боль-
ших проблем для рос-
сийского туризма являет-
ся продвижение актив-
ных форм отдыха.   

Последние десять лет 
в России отмечались 
самым высоким уровнем 
смертности со времен 
окончания Второй миро-
вой войны. Трудоспособ-
ная часть населения вы-
мирает от сердечно-
сосудистых и др. заболе-
ваний (1 млн. 300 тысяч 
человек в год).   

Туризм – это уникаль-
ная возможность сохра-
нить здоровье на долгие 
годы. Поэтому необхо-
димо продвигать актив-
ные виды туризма – по-
ходы, сплавы на плотах и 
др.    Мы говорим «ДА» 
активному туризму! 

 

 
ВОЛОКОЛАМСКОМУ ИНСТИТУТУ  

ГОСТЕПРИИМСТВА – 12 ЛЕТ  
 

Волоколамскому институту гостеприимства – филиалу 
НОУ ВПО Российская международная академия туризма 
исполняется 12 лет. 

Накопленный вузом опыт убедительно подтверждает: 
эффективная подготовка специалистов для сферы ту-
ризма и гостеприимства может быть обеспечена, с одной 
стороны, внедрением всего лучшего, что имеет практика 
преподавания и обучения в высшей школе, с другой, - 
максимальным учетом отечественных традиций управ-
ления, образования, науки и культуры. 

Сегодня обучение в институте ведется по специально-
сти «Менеджмент организации» по пяти специализациям: 
менеджмент туризма, менеджмент международного ту-
ризма и деловой перевод, менеджмент гостеприимства, 
менеджмент спортивного туризма и финансовый ме-
неджмент. 

Институт имеет государственную аккредитацию и атте-
стацию, по окончании обучения выпускники получают 
государственный диплом.   

Высокий статус вуза и уровень преподавания обеспе-
чивается квалифицированным составом преподавате-
лей, среди которых 62% докторов  и кандидатов наук, 
профессоров и доцентов. 

Институт за короткие сроки стал базовым образова-
тельным учреждением, реализующим подготовку про-
фессиональных туристских кадров для Волоколамского, 
Лотошинского и Шаховского районов Московской облас-
ти.  

Туристской сфере регионов требуются специалисты 
разного уровня, владеющие иностранными языками, ин-
формационными технологиями, а также способные при-
нимать самостоятельные решения.  

Миссия РМАТ – нести профессиональное туристское 
образование в места его потребления, испытывающие 
настоящий кадровый голод. 

Зная об устойчивом спросе на профессию, институт 
создает условия для обучения всех желающих.  

В систему довузовского обучения входят профильные 
классы, осуществляющие подготовку к сдаче ЕГЭ и по-
ступлению в ВИГ РМАТ.  

В вузе имеются очное и заочное отделения, работают 
клубы, секции, функционируют общественные студенче-
ские организации: Студенческий совет, Научное студен-
ческое общество. 

В ближайшем будущем институту предстоит осущест-
вить переход к многоуровневой структуре образователь-
ных программ подготовки бакалавров, специалистов и 
магистров на основе потребностей региона в этих кад-
рах. 

В настоящее время институт делает все, чтобы гото-
вить специалистов в соответствии с реальными требова-
ниями времени.  

Впереди большие и сложные задачи, но их решение 
коллективу института по плечу. 

 

 ПО ВЕЛЕНИЮ ВРЕМЕНИ 
    

ВИГ РМАТ был основан в 1998 
году. У истоков создания инсти-
тута стояли первый ректор РМАТ 
В.А. Квартальнов, Владыка Во-
локоламский и Юрьевский Пити-
рим. Первым директором фи-
лиала была назначена  
А.Н. Кондратюк.  
Филиал был открыт в непро-

стое, но интересное время. В 
стране шли преобразования, 
нужны были квалифицирован-
ные специалисты в области 
юриспруденции, экономики, ин-
форматики и вычислительной 
техники и др. Продолжалось 
становление и новой отрасли - 
туризма.  
Несмотря на изменения, про-

изошедшие в жизни страны за 12 
лет существования ВИГ РМАТ, 
главная задача института оста-
ется неизменной -  качественное 
профессиональное туристское 
образование. Сегодня в услови-
ях экономического кризиса эта 
задача получила особо важное 
звучание. 
ВИГ РМАТ не только обучает 

специалистов, но и проводит 
большую научно-исследователь- 
скую работу. Каждый год препо-
даватели и студенты филиала 
принимают участие в конферен-
циях, семинарах, творческих 
конкурсах. 
В институте активно работает 

Центр практики и стажировки, 
который оказывает консульта-
тивную и практическую помощь 
будущим специалистам при вы-
боре их жизненной траектории, 
осуществляет взаимодействие с 
предприятиями-базами практики, 
организует обучение на рабочем 
месте. Также Центр занимается 
вопросами трудоустройства вы-
пускников  и студентов институ-
та.  
Многие выпускники вуза сегодня 

преуспевают в туристском биз-
несе, открывают собственные 
предприятия, продолжают свое 
обучение в зарубежных школах 
туристского бизнеса. 
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Оксана Звонкова :  

 
Я выбрала ВИГ РМАТ, 
т.к. это одно из самых 
престижных учебных за-
ведений в районе. Здесь 
интересные учебные 
предметы, приемлемая 
оплата за обучение. 
Меня также очень при-
влекает возможность 
заграничной стажировки, 
получения опыта работы.  
Я уверена, что в даль-
нейшем смогу обеспе-
чить себя достойным 
местом работы. 
 
Анастасия Халтурина: 

Специальность «Ме-
неджмент организации» 
актуальна в наше время, 
а специализация в сфере 
туризма открывает перед 
человеком много новых 
возможностей: работа в 
туристских фирмах, дет-
ских оздоровительных 
лагерях, гостиничных 
комплексах, предприяти-
ях общественного пита-
ния. Советую всем по-
ступать в наш институт, 
не пожалеете. 
 
Нина Грихина: 

Я сразу решила идти 
учиться в академию ту-
ризма, потому что для 
меня одно слово «ту-
ризм» звучит привлека-
тельно. Это новая сфера 
деятельности, которая 
еще требует своего раз-
вития в России. Она пре-
доставляет широкие 
возможности для спе-
циалиста: увидеть мир, 
изучить людей, их харак-
теры, взгляды, обычаи, 
совершенствоваться в 
иностранных языках, ов-
ладеть компьютерными 
технологиями и многое 
другое.  
 
Юлия Морева: 

Я пришла учиться в ака-
демию туризма, т.к. счи-
таю эту сферу очень ин-
тересной. Здесь у чело-
века есть реальные пер-
спективы на будущее. 
Можно открыть свой биз-
нес.  
Мне очень нравятся 
практики. Можно приоб-
рести  практические на-
выки и опыт, все это при-
годится для будущей 
карьеры. 
 

Я В МЕНЕДЖЕРЫ ПОЙДУ!  
ПУСТЬ МЕНЯ НАУЧАТ… 

 
 

Валерия Сидоренко: 

Почему я выбрала профессию менеджера? На мой вы-
бор повлияло много факторов. Во-первых, сам институт, 
атмосфера, царящая в нем, позитивное отношение к сту-
дентам. Во-вторых, мне нравится сама профессия, пото-
му что  это работа с людьми, интересная и разнообраз-
ная. Участвуя во многих мероприятиях в институте, я 
пыталась воспитать  в себе такие полезные качества, как 
коммуникабельность, толерантность, умение принять 
ответственность. Если ты имеешь качества лидера, то 
профессия «менеджер» для тебя. 
Главное, сейчас я уверена, что хочу работать в сфере 
гостеприимства, это для меня: общаться, помогать лю-
дям разных национальностей и укладов. 
 
Кристина Степанова: 

Окончив школу, я оказалась перед широким выбором, от 
которого зависела моя судьба: кем быть? Я выбрала ВИГ 
РМАТ, наш институт мне понравился больше всего. 
Здесь такие интересные специализации, но самая инте-
ресная – это Менеджмент международного туризма и 
деловой перевод, потому что работать в сфере ино-
странного туризма очень престижно и перспективно. 
Сейчас я учусь на 4-ом курсе. Мне посчастливилось 
пройти зарубежную стажировку в Турции, поработать в 
различных туристских организациях.  
Не жалею, что выбрала этот институт. Умения и навыки, 
которые я здесь получила, необходимы для будущей 
работы и жизни вообще. Я хочу стать квалифицирован-
ным специалистом. 
 
Сергей Щелочков: 

Я пришел учиться в академию для того, чтобы понять,  
что же такое индустрия туризма и гостеприимства, разо-
браться во всех процессах, которые влияют на развитие 
этой сферы. Сегодня мы уже не можем представить на-
шу жизнь без туризма и путешествий, а ведь наши пози-
тивные впечатления зависят от людей, которые работа-
ют  в этой сфере, т.е. и от нас тоже.  
В институте нас учат работать с людьми. Только из-за 
этого нужно идти учиться в ВИГ РМАТ. 
 
Никита Моргачев: 

Обучение в ВИГ РМАТ привлекло меня тем, что вуз на-
ходится недалеко от моего дома, всего в 30 минутах ез-
ды.  Также возможность получения государственного 
диплома  сыграла значительную роль.  
На мой выбор повлиял также тот факт, что академия счи-
тается самым престижным высшим учебным заведением 
в Волоколамском районе. Многие выпускники ВИГ РМАТ, 
мои хорошие знакомые, отлично устроились в жизни, 
сделали карьеру в своей специальности.  
 
Анастасия Смирнова: 

В настоящее время туризм в России – это быстро разви-
вающаяся сфера. Работая в туризме, ты развиваешься 
как личность: узнаешь о жизни людей в разных странах, 
их культуре, традициях, быте. Знакомишься с нацио-
нальными особенностями. Каждый год  наши студенты 
выезжают за границу, совершенствуют иностранные язы-
ки, смотрят на мир собственными глазами. 
Учеба в ВИГ РМАТ предоставляет возможность приобре-
тения опыта работы во время практик и стажировок, при-
чем место практики  ты можешь выбрать по желанию.  
Здесь интересно и весело учиться. 
 
 

 

ВСЕ ПОЗНАЕТСЯ  
НА ПРАКТИКЕ 

 
Сейчас при устройстве на рабо-

ту обязательно требуется опыт 
работы хотя бы от года и выше, 
поэтому я учусь и работаю в 
ночном клубе «INDIGO» в г. Во-
локоламске. 
Наш клуб работает только в вы-

ходные, поэтому мне легко уда-
ется совмещать работу и учебу. 
Не скажу, что я много зарабаты-

ваю, но на самостоятельную 
жизнь вполне хватает.  
 

 
 
У нас отличный молодежный 

коллектив, понимающий и дру-
желюбный менеджер,  благопри-
ятная рабочая атмосфера. 
Но как на любом месте работы 

есть и свои минусы.  
Работа на предприятии сферы 

гостеприимства достаточно тя-
желая: ночные смены, большое 
скопление людей, громкая музы-
ка.   
Нужно обязательно обладать 

качествами психолога, понимать 
людей, быть общительным, го-
товым посоветовать, объяснить, 
придти на помощь. 
Мне работа в клубе нравится, а 

когда хочется отдохнуть, я при-
хожу в клуб в качестве гостя. У 
нас всем рады. 
Я понимаю, что для того, чтобы 

стать квалифицированным спе-
циалистом, нужно еще много 
учиться, получать  теоретиче-
ские  знания, но если есть воз-
можность и практического их 
применения, то ей нужно вос-
пользоваться. 

Анна Сачкова  
 

«Когда человек не знает, 
к какой пристани он  

держит путь, для него ни 
один ветер не будет  

попутным» 
Сенека 
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«Профессор и студент» 
на экзамене 

 

 
 

Я – гений! 
 

 
 

Познакомимся, Степан… 
 

 
 

Яркий ответ студента 
 

 
 

Артем в роли поэта 
 

 
 

Любовь – это лабиринт 
 

 
 
Души прекрасные порывы 

ПОДВОДЯ ИТОГИ… 
 

 

Прошедший 2009 год был провозглашен ГОДОМ МО-
ЛОДЕЖИ. 11 февраля 2010 года в г. Волоколамске со-
стоялся Студенческий форум, посвященный завершению 
этого года.  

Делегация студентов и преподавателей ВИГ РМАТ при-
няла участие в его  работе.  

Было очень приятно, что по итогам года наш институт 
был отмечен высокими наградами.  

Председатель Студенческого совета ВИГ РМАТ Эвели-
на Васильева получила Благодарственное письмо Адми-
нистрации Волоколамского района. Работа Студсовета 
ВИГ РМАТ получила высокую оценку. 

Команда КВН  ВИГ РМАТ «Тяжелый случай» также бы-
ла отмечена Благодарственным письмом и ценными по-
дарками, которые были вручены капитану команды Алек-
сандру Гусеву. 

В завершении форума состоялся концерт, подготов-
ленный силами студентов всех высших и средних специ-
альных учебных заведений г. Волоколамска. 

Наши ребята выступили отлично. Во время исполнения 
литературно-музыкальной композиции у зрителей даже 
появились слезы на глазах.  

Предлагаем Вам небольшой фотоотчет об этом собы-
тии. 

 
 

 
 
 
Мы были счастливы, получив много благодарственных 

писем от Администрации Волоколамского района 
 Московской области 

 
 
 

 
 
 

А вот так мы радовались… 
 
 

ЗДЕСЬ МОЙ ДОМ… 
 

Многие считают, что учиться на 
подготовительных курсах, - это 
пустая трата времени, но я с 
уверенностью могу сказать, что 
это не так. Учиться на подгото-
вительных курсах очень полезно. 
Помимо изучения общеобразо-
вательных предметов, мы полу-
чаем новую информацию по 
профильным дисциплинам вуза, 
поднимаемся на ступеньку выше 
школьной программы. Именно 
поэтому тянет к новым знаниям. 
Курсы развивают учащихся все-

сторонне: помогают при учебе в 
школе, в выборе дальнейшей 
жизненной карьеры, делают 
жизнь насыщеннее, интереснее. 
Мы знакомимся с нашим буду-
щим учебным заведением, узна-
ем жизнь, традиции. Здесь все 
наполнено теплом и уютом. Для 
меня институт как дом. Я с не-
терпением жду момента, когда 
смогу сказать о себе: «Я - сту-
дентка ВИГ РМАТ». 

Светлана Чепенко, 11кл. 
 

СТРАНИЧКИ ПОЭЗИИ 
 

Пора пришла со школой попро-
щаться. 
Уходишь не на лето, навсегда… 
К ней будешь только в мыслях 
обращаться, 
Припомнив свои детские года. 
Уже тобой намечен светлый путь 
Удачу бы случайно не спугнуть, 
И с правильной дороги не свер-
нуть –  
Везения тебе, хотя б чуть-чуть. 
Мы верим в непременный твой 
успех, 
И в институте будешь ты бли-
стать, 
Как в школе был товарищем для 
всех,  
Так в новом коллективе сможешь 
стать: 
Студентом, чья активность на 
виду, 
Который всем поможет, подбод-
рит, 
Которому нет равных по уму. 
Студенческая жизнь тебя пле-
нит. 
Осталась только малая ступень, 
Чтобы свершилось – мог студен-
том стать. 
Мы верим, не далек счастливый 
день, 
Когда ты сможешь в списках 
прочитать, 
Что поступил – сбылась твоя 
мечта, 
И можно дальше планы состав-
лять… 
Сейчас волнений тяжкая пора, 
Но мы тебя готовы поддержать! 

Алена Аржанова 
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Для успеха не надо 
быть умнее других, 
надо просто быть  
на день быстрее  

большинства. 
Лео Сцилард 

ПОЧЕМУ ВИГ РМАТ?... 
 
В преддверии Дня открытых дверей корреспонденты 

нашей газеты обратились с просьбой к студентам ВИГ 
РМАТ рассказать абитуриентам, почему они советуют 
поступать именно в наш вуз. Некоторые мнения мы пуб-
ликуем в этом номере газеты. 

 
Виктор Карпеченков: 

Абитуриент, поступив к нам в вуз, откроет для себя 
много нового, освоит новые предметы, получит профес-
сиональные знания, а также возможность путешество-
вать. Кроме того, у нас в институте очень интересно 
учиться. Часто проводятся различные мероприятия, как 
серьезные, так и развлекательные. 

 
Камилла Тураева: 

Поступив в ВИГ РМАТ, каждый имеет возможность реа-
лизовать свой потенциал, раскрыться как личность, по-
тому что сфера туризма – это поликультурная среда, это 
межотраслевой комплекс. Я поступила сюда, и не жалею 
об этом. И Вы не пожалеете. 

 
Анастасия Голиченкова: 

Мне очень нравится учиться в ВИГ РМАТ. Здесь очень 
уютно, домашняя обстановка, приветливые улыбки пре-
подавателей, уважительное отношение к студентам, - 
все это очень приятно. Понимаешь, что тебя ждут, тебе 
рады, и это трогает душу. 

 
Валентина Мочалова: 

Для меня институт уже стал родным и любимым. Нра-
вится обстановка в группе, интересные и позитивные 
ребята. Строгие и доброжелательные преподаватели. 
Отличная столовая. Уже привыкли к учебе и сессии. Мне 
нравится, что есть большой спортзал, и он не далеко от 
института. 

 
Егор Птицын: 

Наш институт – отличный! Мне он подходит по всем па-
раметрам. Здесь у меня уже много друзей. Мы живем не 
только учебой, здесь проходит много интересных меро-
приятий, в том числе и спортивных. Я всем знакомым 
рекомендую поступать к нам. 

 
Герман Громов: 

Меня устраивает высокое качество преподавания, т.к. 
хорошие профессиональные знания способствуют карье-
ре. Вкусно кормят в столовой. Огромный плюс – это 
практики и стажировки, в том числе и за границей. 

 
Евгений Прощалыкин:  

Если хотите получить хорошие знания, приобрести 
опыт работы, то поступайте к нам. У нас в институте 
только позитивные эмоции. Все студенты дружные. Все 
отлично. 

 
Мария Инчина: 

Мне все очень нравится. Первая сессия прошла успеш-
но. Преподаватели строгие, дают отличные знания, на 
парах очень интересно. Все мероприятия, КВН, конкурсы 
приносят много позитива. Старшекурсники всегда помо-
гают, дают советы. 
 
Анна Матюкова:  

Я очень рада, что поступила в ВИГ РМАТ. Здесь теплая 
и дружелюбная обстановка. Все студенты милые и весе-
лые. Проводится много праздников. Мне особенно нра-
вится КВН. 
 

 

 

ПРОСТО СУПЕР! 

Хочу поделиться впечатления-
ми о прошедшем в нашем инсти-
туте празднике – Дне влюблен-
ных. Мы были приятно удивле-
ны, потому что праздник был 
проведен в необычной для нас 
форме – в рекреации, на пере-
менах. Обычно, когда мероприя-
тия проходят после пар, многие 
студенты не могут их посетить в 
связи с транспортными пробле-
мами, а в этом случае никто не 
спешил ни домой, ни на работу. 
Интересные конкурсы занимали 

всех ребят от начала до конца: 
веселые, с чувством юмора и 
совсем не детские, что особенно 
привлекало студентов. 
Приятно было получить вален-

тинку от Еѐ Величества Любви, 
посмеяться и расслабиться. 
Праздник получился просто су-

пер, оставил много хороших впе-
чатлений. Пусть такие праздники 
станут традицией. 

Валерия Сидоренко 
 

ВСЁ РАДИ ВАС 

Время бежит очень быстро. Со-
всем недавно мы встречали Но-
вый год, а вот уже начался но-
вый семестр. Однако приятно 
вспомнить самые яркие события 
года минувшего. 
Больше всего в 2009 году мне 

запомнился туристский слет, 
проходивший  в Лотошинском 
районе. Такое скопление команд, 
желающих вырвать победу в 
каждом состязании, я бы назвал 
осенними Лотошинскими Олим-
пийскими играми.  
Всевозможные конкурсы и зада-

ния, выполняемые командами,  
очень сильно закаляли боевой 
дух и помогали участникам луч-
ше  прочувствовать друг друга. 
И пусть наша команда не заняла 

высоких мест, зато мы получили 
полное душевное удовлетворе-
ние и стали гораздо больше це-
нить свои возможности. 
Стоит отметить, что и наша под-

готовка к Кубку КВН не осталась 
не замеченной. 
Команда нашего института «Тя-

желый случай» заняла первое 
место. Эмоции по этому поводу 
переполняют нас до сих пор. 
Огромное спасибо от лица ко-

манды хочу выразить нашим 
болельщикам, помощникам, 
сподвижникам и нашему руково-
дителю. Все, что мы делаем – 
ради ВАС. 
День туризма, Новый год, со-

ревнования по армрестлингу и 
все, все, все надолго останется в 
наших сердцах, волнуя их и грея, 
нет, даже кипятя нашу кровь. 

Александр Гусев 


